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議
会
報
告
会
・
意
見
交
換
会

　報告会・意見交換会における、議会に
対するご意見・ご要望等については、議
会活動の一環として要望に対する考えの
ほか、議会活性化調査等特別委員会でご
意見について、議論して参ります。
　また、町政に対するご意見・ご要望等
については、議長から町長へ文書で報告
し、必要な対応を求めていきます。
　なお、紙面の都合上、ここでは内容の
一部のみを掲載しております。

森林なのに農振の規制が、かぶってい
る。地権者も知らない。（前久保地区）

○
い
い
仕
事
を
す
る
為
に
は
、
き
ち
ん
と
し
た
報
酬
は
必
要
と
思
い
ま
す
。		

	

○
先
進
地
視
察
等
に
大
い
に
政
務
活
動
費
等
を
活
用
し
て
い
た
だ
き
た
い
。		

	

○
政
務
活
動
費
が
増
え
な
い
よ
う
に
要
望
し
ま
す
。	

	
	

○
定
数
16
か
ら
14
は
な
ぜ
？
更
に
削
減
可
能
で
は
な
い
の
か
？
政
務
活
動
費
等
は
、
本
当
に
必
要

　
な
の
か
。

○
議
会
活
性
化
の
話
し
合
っ
た
結
果
を
聞
い
た
上
で
意
見
が
あ
れ
ば
聞
き
た
い
。

○
柿
之
内
、
初
の
議
会
報
告
会
大
変
良
い
と
思
い
ま
す
。	

	
	

○
町
づ
く
り
に
対
し
今
後
高
齢
者
が
多
く
な
っ
て
く
る
が
、
町
は
ど
の
よ
う
な
方
法
で
対
応
し
て

　
い
く
の
か
お
伺
い
し
た
い
が
、ま
た
最
近
救
急
車
等
の
出
動
が
多
く
な
っ
て
い
る
が
利
用
状
況
は
？

○
各
地
域
に
Ａ
Ｅ
Ｄ
等
の
設
置
は
で
き
な
い
の
か
各
区
長
管
理
に
て
お
け
な
い
の
か
。

○
今
後
、
介
護
家
庭
が
増
え
て
く
る
と
思
い
ま
す
。
介
護
利
用
者
は
現
在
多
く
な
っ
て
い
る
と
思

　
い
ま
す
が
保
健
福
祉
課
で
は
、
ど
の
よ
う
に
進
め
て
い
る
の
か
お
聞
き
し
た
い
で
す
。

○
今
後
も
続
け
て
欲
し
い
。
議
員
さ
ん
と
住
民
が
膝
を
交
え
て
対
話
す
る
と
伝
え
ら
れ
る
事
は

　
誠
に
意
義
深
い
事
だ
と
思
い
ま
す
。

○
町
全
体
の
道
路
の
補
修
を
お
願
い
し
た
い
。

○
生
活
保
護
に
対
し
て
説
明
し
て
下
さ
い
。
人
数
が
ど
れ
だ
け
い
る
の
か
。
町
で
い
く
ら
払
っ
て

　
い
る
の
か
。	

○
霜
注
意
報
の
放
送
が
中
島
で
は
、
放
送
が
入
る
の
に
矢
吹
町
が
入
ら
な
い
時
が
あ
る

○
出
身
地
区
だ
け
を
改
善
し
な
い
で
も
う
少
し
広
い
視
野
で
お
願
い
し
ま
す
。

○
有
意
義
な
意
見
要
望
が
出
て
良
か
っ
た
で
す
。		

	

○
参
加
し
て
良
か
っ
た
で
す
。
今
後
の
議
会
皆
さ
ん
は
た
い
へ
ん
か
と
思
い
ま
す
が
、
町
の
発
展

　
の
為
に
頑
張
っ
て
下
さ
い
。

○
本
日
は
仕
事
の
都
合
で
遅
刻
を
し
た
の
で
失
礼
し
ま
し
た
が
、
非
常
に
有
意
義
で
あ
っ
た
。

○
議
会
の
内
容
が
わ
か
ら
な
い
。
本
日
の
要
望
の
回
答
は
何
で
周
知
さ
せ
る
の
か
。

○
色
々
と
新
し
い
こ
と
が
知
る
こ
と
が
出
来
て
良
か
っ
た
。	

	
	

○
議
会
だ
よ
り
を
読
み
上
げ
た
形
で
は
、
あ
ま
り
意
味
が
な
い
。
内
容
の
な
い
報
告
会
か
な
と
思

　
い
ま
し
た
。

○
だ
い
た
い
内
容
が
わ
か
っ
た
。

○
参
加
人
数
が
少
な
か
っ
た
の
で
、
物
足
り
な
い
感
が
あ
っ
た
。

○
初
参
加
の
た
め
目
的
が
把
握
出
来
な
か
っ
た
。		

	

※次回の報告会・意見交換会は１１月を予定しております。 その詳細については次号にてお知らせします。

 （金）　大畑地区  （参加者：4 名） （日）　鍋内地区  （参加者：16 名）
震災で上池（かみいけ）が被災したま
まなのに、町は「復旧は終わった」と
言う。再度要望したら「９月議会で予
算を取って実施する」との答えだった
がどうなのか。

鍋内多目的集会所

第５回 議会報告会・

5/225/24

今年度が見直しの時期になっている。
地元農業委員を通じて地権者の意見を
聞く。

報告会の回数を増やしてほしい。
時期も５月を避けてほしい。町の施設の維持費が増加している

と思うがどうか。
回数は２回が適当と考える。時期は地元
の状況に合わせて開催することも考慮し
たい。

議会報告会の感想 議会や町へのご意見議会活性化の取
り組みについて

言われているとおりであります。今年度
から維持費をどう減らすか努めていく取
組みを行います。

９月議会で審議をさせていただきます。

会場アンケートで寄せられた 「声」
第５回議会報告会
アンケート集計結果

関心がない
３人

その他
３人

関心がある
１５人

関心が
多少ある
２６人

不満である
1人 無回答

９人 満足した
１４人

普通２４人

議会報告会の感想は？

町議会及び議員活動に対して　　　
　　　　　関心がありますか？


